
11 Pièces

400 m²

Réf. 83012960

7 500 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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EXCLUSIVITE  :  Villa  d'architecture  moderne  située  dans  le  secteur

protégé  de  l'Escalet  à  Ramatuelle.Elle  vous  offre  une  merveilleuse

exposition  Sud et  une vue mer  panoramique face au Cap Taillat.Vous

découvrirez  cette  architecture  des  années  60  au  calme  dans  un

domaine  privé  et  sécurisé  avec  un  accès  à  la  plage  à  pieds  (450

mètres).Elle  se  compose  de  6  chambres  en  suite,  une  chambre  de

service  et  un  bureau,  pour  un  total  de  400  m2  environ  sur  un  beau

terrain paysager de 2500 m2 avec piscine à débordement chauffée de

12x6 et pool house.La propriété se complète par un garage double de

28 m2 et ...

EXCLUSIVITE : Villa of modern architecture located in the protected area of Escalet

in  Ramatuelle.It  offers  you  a  wonderful  southern  exposure  and  a  panoramic  sea

view facing  Cap Taillat.You  will  discover  this  quiet  1960s architecture  in  a  private

and  secure  area  with  access  to  the  beach  on  foot  (450  meters).It  consists  of  6

en-suite  bedrooms,  a  service  bedroom and an office,  for  a  total  of  approximately

400 m2 on beautiful landscaped grounds of 2,500 m2 with a 12x6 heated infinity

pool and pool house.The property is completed by a double garage of 28 m2 and

a Carport for 2 cars.The house is ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON
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